

# PUBLIK

## Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak Sambangi Warga Masyarakat Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.PUBLIK.CO.ID](http://CIANJUR.PUBLIK.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 04:55



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga kondusifitas wilayahnya, seorang Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) melakukan blusukan dan menyambangi salah satu rumah warga yang sedang berkumpul.

Kegiatan ini dilakukan Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak Polres Cianjur Bripka Ryan Zuzi. di wilayah Desa Sindangsari , Kecamatan Kadupandak , Kabupaten Cianjur,

Tujuan dari kunjungan tersebut adalah untuk menjaga kondusifitas wilayah serta

menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar,” tutur Brika Ryan Zuzi

“Kehadiran Bhabinkamtibmas disambut dengan antusias oleh warga yang sedang berkumpul. Dalam interaksi yang hangat, Bhabinkamtibmas berbincang dengan mereka, mendengarkan masalah dan kekhawatiran yang dihadapi, serta memberikan solusi dan arahan terkait masalah keamanan”.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang hadir. Pesan tersebut mencakup pentingnya menjaga keamanan rumah, melaporkan kejadian atau perilaku mencurigakan, dan berperan aktif dalam menjaga lingkungan yang aman bagi semua.

Bhabinkamtibmas juga mengingatkan tentang pentingnya menjaga kerukunan antarwarga serta menghindari konflik yang dapat mengganggu kehidupan sehari-hari.

Melalui kegiatan ini, diharapkan kehadiran kepolisian semakin dirasakan oleh masyarakat, sehingga tercipta keamanan yang lebih baik di wilayah Desa Sindangsari .

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Kadupandak IPTU Asep Sodikin. mengatakan Dengan adanya interaksi langsung antara Bhabinkamtibmas dan warga yang sedang berkumpul, diharapkan terjalinnya komunikasi yang lebih baik antara kepolisian dan masyarakat.

Keberadaan Bhabinkamtibmas sebagai jembatan komunikasi diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga serta meningkatkan kepedulian dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya.